東中だより

令和 2 年 6 月号 No 4 1 4 http://www.hgj.edu.city.iwakuni.yamaguchi.jp/ 岩国市立東中学校 岩国市三笠町 2 - 1 - 9

徐々に通常の教育活動へ!



臨時休業から学校が再開され、1か月あまりが過ぎました。再開当初は、午前中授業や部活動中止、集会やグループ活動の中止など、感染拡大を防ぐ対策を行っていましたが、感染状況の改善に合わせ、給食再開による午後の授業や部活動の練習の再開など少しずつ教育活動が緩和されてきました。6月15日(月)からは、集会やグループ活動の許可が出るなど、より通常に近い教育活動ができるようになりました。まだまだ普段通りの活動とは言えませんが、最近再開された活動を紹介します。

部活動練習•練習試合再開

全国大会をはじめ、市・県・中国選手権大会全てが今年度中止となりました。上位大会出場を目指してきた生徒たち(特に3年生)にとっては、とてもつらい決定ですが、最後の大会となる秋季県体予選(夏季大会)は、実施の方向で進んでいます。部活動の練習は、5月末から再開されましたが、外の部活動については、練習場所の制限もあり、地元企業のご協力をいただきながら、練習を行いました。

6月13日(土)からは、市内中学校との練習試合も認められ、お互いに試合ができる喜びをかみしめながら汗を流す姿が見られました。会場には、多くの保護者の方々も駆けつけ、応援をされていました。



全校集会•学年集会解禁

今年度、始業式は2.3年生のみ、入学式は新入生と保護者、生徒会執行部のみと、新学期になってこれまで1年生から3年生までの全員が集まる機会がありませんでした。6月15日に集会の許可が出たことから、6月22日(月)に体育祭に向けての全校学活を行いました。体育館ぎりぎり一杯まで間隔をとる体形を作る際、初めて一緒に活動する2.3年生の姿は、1年生にとって上級生の意識の高さを感じる場面となったようです。全校学活では、実行委員長に3年生の仲間君が承認され、体育祭に向けての活動がスタートしました。今後、全校生徒にスローガンや応援リーダーの募集を行い、9月19日(土)に愛宕55フィールドで行う体育祭に向けての活動が進んでいきます。

他にも、各学年にとって初めての学年集会も行われています。



現校舎を存分に活用!

これまで60年間、先輩たちが大切に扱ってきた現校舎は、9月の新校舎への移転後は、解体される運命にあります。その現校舎の教室配置は、3年生が2階、2年生が1階、1年生が3階となっており、その各廊下には、各学年の目標が、校舎の傷みなどをあまり気にすることなく、天井から吊されて掲示されています。





何事にも無く、全力でチャレンジし、 自分らしく無く学年 ~*##だからこそ成長できる!!~

新校舎では、壁や天井を痛めることがないようにするため、このような形での掲示が難しいかもしれませんが、学年の思いのこもった目標が達成できるよう何らかの形で示していければと考えています。

また、3階の廊下の窓には、2年生全員が一文字ずつ書いた工事関係者への感謝の言葉を貼っています。



思いをカタチにプロジェクト I (アイ)





2年生の廊下には、現校舎のイラストにカウントダウンの枠が描かれ、一人ひとりの東中学校に関するメッセージを貼り付けています。その横には、開校当時の東中学校や東地区の様子をまとめた掲示物が展示されています。

今回の新校舎完成を機会に、生徒たちは母校となる東中学校や故郷となる東地区の様子をより深く知り、保護者や地域の方々から話を聞いたり、資料を調べたりしました。また、現在、地域の卒業生の方に、当時の思い出をつづっていただく依頼もしており、文化祭には、東中の歴史をたどる劇を披露する予定です。

事務室から

今回の校納金引き落とし日は**7月1日(水)**です。 準備のほどよろしくお願いします。

7月行事予定表

	1	,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,	
日	曜	学校行事	給食
1	水	あいさつ運動 職員作業	食 〇
2	木	3年アルバム写真撮影	0
3	金		0
4	土		
5	田		
6	月	高校進路説明会	\circ
7	火	生徒総会	0
8	水	第1回小中合同職員会議	0
9	木	内科検診 (女子)	0
10	金	3年クラスマッチ	0
11	土		
12	日		
13	月	2年クラスマッチ	0
14	火	1年クラスマッチ	0
15	水	保護者懇談会	0
16	术	保護者懇談会	\circ
17	金	保護者懇談会	0
18	土		
19	日		
20	月		0
21	火		0
22	水	新校舎完成予定	0
23	木	海の日 夏季大会	
24	金	スポーツの日 夏季大会	
25	土	夏季大会	
26	日	夏季大会	
27	月		0
28	火		0
29	水		0
30	木		0
31	金	1 学期終業式	0



ソフト部ボール部ビデオ収録

オリンピックで岩国市を練習拠点に予定しているソフトボールのアメリカチームを応援するため、市内唯一となった本校ソフトボール部にビデオメッセージの依頼がありました。英語のメッセージを覚え、元気に伝えることができました。ビデオは岩国市の広報でも閲覧ができる予定です。

5月8日(水)に今年度第1回目の小中合同研修会を本校にて行いました。今年度は東小学校の末次教頭先生が統括コーディネーターとなり、金田先生と協力しながら推進委員会等を進めていきます。また、各4部会(学び・こころ・からだ・つながり)は4校の教頭先生が部会長となり、同校の副部会長の先生と連絡・相談をしながら、今年度の試行と来年度の完全実施に向けて各取組が検討されていきます。



5月18日(土),19日(日)に、県春季体育大会(東部県体)が開催されました。岩国地区の代表として、全力でプレイする姿にすがすがしさと頼もしさを感じました。主な結果は次の通りです。

《バスケットボール部》 第1位

《ソフトボール部》 《卓球部女子》個人の部 ベスト4 (雨天のため1日のみ)

ベスト 16 上田 帆乃佳

*水泳部の県体は6月1,2日に行われます。

また、18日(土)に錦帯橋周辺にてスケッチ大会が行われました。美術部が参加し、あいに くの天気でしたが、思い思いの場所で真剣にスケッチしました。各学年で会長賞等 を得ることができ、岩国写生大会作品展にて展 示される予定です。

7月行事予定

第1回学校運営協議会・ 地域協育ネット協議会(ふるさと愛ネット)